

Easton Inmobiliaria nombra nuevo gerente general

Easton Inmobiliaria, empresa controladora de dos de los centros comerciales Outlet más importantes del país, anunció oficialmente el nombramiento de Claudio Easton Hevia, como su nuevo gerente general. El Ingeniero Comercial de la Universidad de Chile, asume su nuevo rol desde los primeros días del mes de marzo de este año, luego de una larga trayectoria al frente de distintas empresas del grupo familiar, con la misión de implementar una nueva visión estratégica y proyectar el crecimiento de la compañía. "Mi principal objetivo es impulsar el crecimiento estratégico, expandiéndonos hacia nuevas locaciones y ampliando nuestra oferta de servicios; promoviendo siempre la colaboración estrecha con los operadores de marcas y tiendas, que nos han acompañado y los nuevos que se sumarán." El ejecutivo agradeció la confianza del directorio y asumió con orgullo el desafío.

